

長野県川上村・恩納村交流事業

長野県川上村と恩納村の交流事業が7月30日から8月2日の日程で実施されました。

8月1日には村役場で歓迎式典、同日午後にはうんな中学校で両村生徒が交流し、うんな中の生徒が企画したレクレーションや三線講座を行い、最後には合同演奏し交流を深めました。

川上村と恩納村は30年以上交流があり、平成27年度にはシンカプロジェクトの開始。また、平成29年2月3日に友好都市提携を締結しています。



仲間との協力、助け合いを学ぶ

8月7日から9日の2泊3日の日程で、「恩納村サバイバルキャンプ」が南恩納のヨウ島と赤間多目的運動場にて行われ、小学6年生21名、中高生のジュニアリーダー25名の合計46名が参加しました。

宿泊は赤間多目的運動場となりましたが、薪を使った炊飯活動や追い込み漁などを体験しました。

初日の追い込み漁ではたくさん獲れた魚を自分たちでさばき、魚汁やハンバーグを作るなど、それぞれのグループで工夫を凝らし炊飯活動を行いました。

その他にもシュノーケリングや沖釣りなどを体験し、最終日のイカダ漕ぎ体験では、すべてのグループがヨウ島から南恩納船揚場まで到着することができました。

参加した多くの子どもたちは疲れの色がありながらも達成感にあふれ、口々に「また参加したい」と話していました。

漁協の皆様をはじめ多くの皆様のご協力のおかげで、大きな事故もなく無事に解散式を迎えることができました。ありがとうございました。

